

Date: 04/08/2024
Ref: AIC / Risk & Compliance/ 339

التاريخ: 04 أغسطس 2024
الإشارة: الأهلية/ المخاطر والإلتزام/ 339

To: Boursa Kuwait Company,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين ،،

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Meeting of the Board of Directors

الموضوع: اجتماع مجلس إدارة الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.

With reference to the above subject, we would like to inform you that the BODs of Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P. will meet on **Thursday, 08th August 2024 at 01:00 PM**, to discuss and approve the interim financial statements for the period ended on **30/06/2024**. we hereby enclose Appendix No. (10) - Disclosure of Material Information Form.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. سوف ينعقد يوم **الخميس الموافق 08 أغسطس 2024**، في تمام الساعة **01:00 ظهراً**، وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية للفترة المنتهية في **2024/60/30**، ومرفق لسيداتكم طيه الملحق رقم (10) - نموذج الإفصاح عن المعلومة الجوهرية.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.
Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.

Yousef Saad Al-Saad
CEO

يوسف سعد السعد
الرئيس التنفيذي



- Copy to the CMA
- Copy to the IRU

- نسخة إلى هيئة أسواق المال
- نسخة إلى وحدة تنظيم التأمين

Registered In Accordance with the Law No. 125 of 2019
Regarding Insurance & Attachments Regulation
Insurance Licence No. 3 Commercial Reg. No. 9389

شركة خاضعة لأحكام قانون رقم (125) لسنة 2019
في شأن تنظيم التأمين وملحقاته
رقم الإجارة 3 سجل تجاري 9389

Al Ahleia Insurance S.A.K.P.
Ahmed Al-Jaber Street
P.O. Box: 1602 Safat 13017 Kuwait
Tel: +(965) 1888 444
Fax: +(965) 22 411 330

www.alahleia.com | E-mail: aic@alahleia.com

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.
شارع أحمد الجابر
ص.ب. 1602 الصفاة 13017 الكويت
تلفون: +965 1888 444
فاكس: +965 22 411 330

Date	04 August 2024	04 أغسطس 2024	التاريخ
Name Of the Listed Company	Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.	الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Material Information	We would like to inform you that the BODs of Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P. will meet on Thursday, 08th August 2024 at 01:00 PM , to discuss and approve the interim financial statements for the period ended on 30/06/2024 .	نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. سوف ينعقد يوم الخميس الموافق 08 أغسطس 2024 ، في تمام الساعة 1:00 ظهراً ، وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية للفترة المنتهية في 2024/03/31.	المعلومات الجوهرية
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	There is no effect on the financial position of the company	لا يوجد أثر على المركز المالي للشركة	اثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

* Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

* يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

** If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

** إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

